
 

 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
30 de junho de 2020 na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
transmitiu os informes gerais;  
 
- Moraes também falou sobre o Grupo de Trabalho coordenado pela assessora 
Talita Kelli de França Welzel, o qual continua estudando as diretrizes de retorno 
dos servidores à sede da autarquia quando a quarentena terminar;  
 
- Na ocasião, o diretor-presidente pontuou que, no próximo dia 1º de julho, o 
Conselho de Administração da SPPREV analisará a Proposta Orçamentária de 
2021; 
 
- O diretor-presidente tratou também a respeito do novo Planejamento 
Estratégico da autarquia, bem como sobre a implantação na autarquia do 
Programa SP Sem Papel. 


